

写真で振り返る 昨年の活動



7月

発生件数	2,882件(19,053件)
負傷者数	3,369人(21,926人)
死者数	11人(72人)

都内の交通事故

夏休み、子供の交通事故防止キャンペーン

都内の公立小学校が夏休みに入る日、警視庁「子供の交通事故防止キャンペーン」の一環として、新宿のルミネtheよしもとで、よしもと芸人らによる交通安全教室が開催され、約910人の親子が参加した（7月22日）。

夏休みに交通事故を呼びかける
蒲田。保護者室を開催。スケート・指導も行った（7月25日）



飲酒運転させないTOKYOキャンペーン

7月1～7日は飲酒の機会が多くなる時期とされ、「飲酒運転させないTOKYOキャンペーン」が実施される。その初日、タレントのパックンマックンをゲストに、JR新宿駅西口デジタルサイネージ前でキャンペーンが実施された（7月1日）。



8月

発生件数	2,534件(21,587件)
負傷者数	2,946人(24,872人)
死者数	9人(81人)

都内の交通事故



東京交通少年団リーダー団員研修会

交通少年団員の模範となるリーダー団員の自覚と行動を学ぶ研修会が、渋谷区の国立オリンピック記念青少年総合センターで開催され、134人の団員が参加した（8月13、14日）。



GOOD RIDERで行こう！

二輪車交通安全キャンペーン

タレントのノッチさんをオートバイ安全運転隊長に迎え、JR豊田駅近くのイオンモール多摩平の森でキャンペーンが開催され、買い物客らに二輪車安全走行を呼びかけた（8月5日 豊田）。

「バイクの日」スマイル・オン2018

8月19日は「バイクの日」。JR秋葉原駅近くのベルサール秋葉原でイベントが開催され、タレントの壇蜜さんらが安全走行を呼びかけた（8月19日）。

